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平成２３年第４回中間市議会定例会会期日程(案) 

 

   （会期 ６月１７日 ～ ６月２８日：１２日間） 

月  日 曜 本 会 議 委員会 審   査   事   項 

６月１７日 金

開   議 

 

 

午前１０時 

 

１．会期の決定 

２．同意案第３号 

３．承認第２号・第３号 

４．議案第２６号・第２７号 

┌ 議案上程・提案理由説明 ┐ 

└ 質疑・討論・採決    ┘ 

６月１８日 土 休  会   

６月１９日 日 休  会   

６月２０日 月 休  会   

６月２１日 火

開   議 

 

午前１０時 

 

 

 

１．一般質問 

 

６月２２日 水 休  会   

６月２３日 木

開   議 

 

午前１０時 

 

１．一般質問 

２．承認第２号・第３号 

３．議案第２６号 

［ 質疑・討論・採決・委員会付託 ］ 

６月２４日 金 休  会 委員会  

６月２５日 土 休  会   

６月２６日 日 休  会   

６月２７日 月 休  会 委員会  

６月２８日 火

開   議 

 

午前１０時 

 

１．議案第２６号 

２．意見書案第６号～第１１号 

３．追加議案 

┌ 議案上程・提案理由説明    ┐ 

└ 委員長報告・質疑・討論・採決 ┘    



- 2 - 

 



- 3 - 

諸 般 の 報 告 

 

第４回中間市議会定例会 

平成２３年６月１７日 

 

(報告書の受領) 

１． 地方自治法第２３５条の２第３項の規定により、各会計の例月出納検査結果報告書を、 

下記のとおり監査委員から３月７日、１１日、２５日、６月８日付でそれぞれ受領した。 

記 

 （１）病 院 事 業 会 計  平成２２年度 １月分～３月分 

 （２）水 道 事 業 会 計  平成２２年度１２月分～２月分 

 

２． 地方自治法第１９９条第９項の規定により、定期監査結果報告書を下記のとおり監査委 

員から３月７日、３１日、４月５日、２８日、６月８日付でそれぞれ受領した。 

記 

 （１）さ く ら 保 育 園  平成２１年度、平成２２年度（平成２２年４月～平成２３年１月） 

 （２）市 民 課  平成２１年度、平成２２年度（平成２２年４月～１２月） 

 （３）環 境 保 全 課  平成２１年度、平成２２年度（平成２２年４月～平成２３年１月） 

 （４）財 政 課  平成２１年度、平成２２年度（平成２２年４月～平成２３年１月） 

 （５）議 会 事 務 局  平成２２年度（平成２２年４月～平成２３年２月） 

 （６）総合まちづくり課  平成２２年度（平成２２年４月～平成２３年２月） 

 

３．地方公営企業法施行令第１８条の２第２項の規定により、平成２２年度中間市水道事業会計

継続費精算報告書を市長から５月１８日付で受領した。 

 

４．地方自治法施行令第１４６条第２項の規定により、平成２２年度中間市一般会計繰越明許費

繰越計算書を市長から５月２５日付で受領した。 

 

５．地方自治法第２４３条の３第２項の規定により、下記のとおり中間市土地開発公社の経営状

況を説明する書類を市長から６月１日付で受領した。 

記 

（１）中間市土地開発公社決算審査意見書 

（２）平成２２年度中間市土地開発公社決算書 

（３）平成２３年度事業計画書及び収入支出予算書 
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（意見書の提出） 

  平成２３年３月２５日の本会議で可決された下記の意見書を関係機関に対し同日付で それ

ぞれ送付した。 

記 

（１）公共交通機関のバリアフリー化の更なる推進を求める意見書 

（２）拡大生産者責任（ＥＰＲ）及びデポジット制度の法制化を求める意見書 

（３）介護保険の利用者負担や保険料の大幅値上げと介護サービス削減に反対する意見書 
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─────────────────────────────────────────────────── 

平成23年 第４回 ６月（定例）中 間 市 議 会 会 議 録（第１日） 

                           平成23年６月17日（金曜日） 

─────────────────────────────────────────────────── 

議事日程（第１号） 

                       平成23年６月17日 午前10時00分開会 

 日程第 １ 会期の決定 

 日程第 ２        中間市農業委員会委員の推薦 

 日程第 ３ 同意案第３号 教育委員会の委員の任命について 

（日程第３ 提案理由説明・質疑・討論・採決） 

 日程第 ４ 承認第２号 専決処分を報告し、承認を求めることについて 

 日程第 ５ 承認第３号 専決処分を報告し、承認を求めることについて 

（日程第４～日程第５ 提案理由説明） 

 日程第 ６ 第２６号議案 中間市道路線の認定について 

（日程第６ 提案理由説明） 

 日程第 ７ 第２７号議案 平成２３年度中間市一般会計補正予算（第１号） 

（日程第７ 提案理由説明・質疑・討論・採決） 

 日程第 ８ 会議録署名議員の指名 

────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

 議事日程のとおり 

────────────────────────────── 

出席議員（19名） 

１番 宮下  寛君       ２番 青木 孝子君 

３番 田口 澄雄君       ４番 佐々木晴一君 

５番 安田 明美君       ６番 古野 嘉久君 

７番 植本 種實君       ８番 井上 太一君 

９番 掛田るみ子君      １０番 草場 満彦君 

１１番 中尾 淳子君      １２番 山本 慎悟君  

１３番 堀田 英雄君      １４番 中野 勝寛君  

１５番 藤本 利彦君      １６番 原田 隆博君  

１７番 片岡 誠二君      １８番 下川 俊秀君  

１９番 米満 一彦君                  

────────────────────────────── 
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欠席議員（なし） 

────────────────────────────── 

欠  員（なし） 

────────────────────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

市長 ……………… 松下 俊男君   副市長 …………… 小南 哲雄君 

教育長 …………… 吉田  孝君   総務部長 ………… 白尾 啓介君 

市民部長 ………… 成光 嘉明君   保健福祉部長 …… 溝口  悟君 

建設産業部長 …… 三島 秀信君   教育部長 ………… 小島 一行君 

上下水道局長 …… 永野 博之君   市立病院事務長 … 行徳 幸弘君 

消防長 …………… 一田 健二君   総務課長 ………… 柴田精一郎君 

総合まちづくり課長 ……………………………………………… 松尾 壮吾君 

財政課長 ………… 高橋  洋君   課税課長 ………… 山下  守君 

収納課長 ………… 湯浅 貞幸君 

人権男女共同参画課長 …………………………………………… 松本 和幸君 

健康増進課長 …… 木森 光彦君   土木管理課長 …… 後藤 哲治君 

都市整備課長 …… 間野多喜治君   産業振興課長 …… 小南 敏夫君 

教育総務課長 …… 一田 和彦君   生涯学習課長 …… 山崎 淳子君 

────────────────────────────── 

事務局出席職員職氏名 

事務局長 小田 清人君       次  長 西村 拓生君 

書  記 岡  和訓君       書  記 森  研二君 

────────────────────────────── 
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午前10時00分開会 

○議長（井上 太一君）   

 おはようございます。会議に入ります前に市長から報告したい旨の申し出がございます

ので、これを受けたいと思います。松下市長。 

○市長（松下 俊男君）   

 中間市西部地域の活性化及び利便性の向上、並びに本市の農業振興を目的とする中間市

さくらの里 新鮮市場さくら館の開設につきましては、議員の皆様方のお力添えをいただ

きましたことに感謝を申し上げます。本日、この場をおかりいたしまして、開設から現在

に至るまでの運営状況についてご報告を申し上げます。 

 本年３月２７日に、待望の新鮮市場さくら館がオープンいたしました。オープン当初は、

垣生公園の桜の開花による花見のお客様など、多数の方にご来店いただき、幸先のよいス

タートが切れたところでございます。 

 オープンから現在まで、当初の目標を上回る来店者数に伴い、売り上げにつきましても

順調に推移をいたしております。 

 具体的に申し上げますと、６月１３日までの来店者数は、３月が５,１９７人、４月が

２万６,１０９人、５月が１万７,３４０人、６月が６,８５７人で、合計５万５,５０３人

と多数のお客様にご利用いただき、売り上げ金額につきましても、当初見込んでおりまし

た年間売り上げ目標額でございます１億６,０００万円に対しまして、３月が５６３万円、

４月が２,６９０万円、５月が１,８５０万円、６月が７４０万円で、合計５,８４３万円

と年間売り上げ目標の約３５％に達しており、最終的に本年度の売上額は当初の年間売り

上げ目標を約２０から３０％程度上回る見込みでございます。 

 また、多くの方からさくらの里の整備により、生活環境や利便性が向上し、明るく利用

しやすくなったと大変好評なご意見をいただいております。これも、新鮮市場さくら館開

設にあたりましてご協力、ご尽力いただきました皆様方のおかげであると心から感謝を申

し上げます。 

 今後は、現状に満足することなく、中間市民はもとより周辺地域の皆様に末永く愛され

る店舗となりますよう事業を展開していきたいと考えておりますので、今まで以上のご支

援、ご協力を賜りますようお願いを申し上げます。 

○議長（井上 太一君）   

 ただいままでの出席議員は１９名で定足数に達しております。これより平成２３年第

４回中間市議会定例会を開会し、直ちに本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程はお手元に配付しておりますのでご了承をお願いいたします。 

 この際、日程に入ります前に諸般の報告を行います。報告事項はお手元に配付してある

とおりであります。朗読は省略したいと思いますので、ご了承をお願いいたします。 

 なお、本日の議案等の朗読は省略したいと思いますので、ご了承をお願いいたします。 
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────────────・────・──────────── 

日程第１．会期の決定 

○議長（井上 太一君）   

 これより日程第１、会期の決定を議題といたします。 

 お諮りいたします。今期定例会の会期は、お手元の会期日程表のとおり本日から６月

２８日までの１２日間としたいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 ご異議なしと認めます。よって、今期定例会の会期は１２日間と決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．中間市農業委員会委員の推薦 

○議長（井上 太一君）   

 次に、日程第２、中間市農業委員会委員の推薦を行います。 

 今回、推薦を求められております委員は２名であります。 

 お諮りいたします。推薦の方法につきましては、議長において指名することにしたいと

思いますが、これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 ご異議なしと認め、そのように決しました。中間市農業委員会委員に宮下寛君及び原田

隆博君を指名いたします。 

 お諮りいたします。ただいま指名いたしました諸君を中間市農業委員会委員に推薦する

ことにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 ご異議なしと認めます。よって、ただいま指名いたしました諸君を推薦することに決し

ました。 

────────────・────・──────────── 

日程第３．同意案第３号 

○議長（井上 太一君）   

 次に、日程第３、同意案第３号を議題とし、市長から提案理由の説明を求めます。松下

市長。 

○市長（松下 俊男君）   

 同意案第３号教育委員会の委員の任命について提案理由を申し上げます。 

 本市の教育委員会の委員であります左京邦彦氏の任期が平成２３年６月１０日で満了と

なりますことから、後任の委員といたしまして教育行政に高い識見を有しておられます同
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氏を引き続き任命いたしたく、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第４条第１項の

規定により、議会の同意を求めるものでございます。 

 ご同意のほどよろしくお願いを申し上げます。 

○議長（井上 太一君）   

 これより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 質疑なしと認めます。 

 お諮りいたします。ただいま議題となっております同意案第３号は、委員会の付託を省

略したいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 ご異議なしと認め、委員会の付託を省略することに決しました。 

 これより討論に入ります。討論はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 討論なしと認めます。 

 これより同意案第３号教育委員会の委員の任命についてを採決いたします。 

 この採決は無記名投票をもって行います。議場の閉鎖を命じます。 

（議場閉鎖） 

○議長（井上 太一君）   

 ただいまの出席議員は１８人であります。 

 投票用紙を配付させます。 

（投票用紙配付） 

○議長（井上 太一君）   

 投票用紙の配付漏れはありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 配付漏れなしと認めます。 

 投票箱を改めさせます。 

（投票箱点検） 

○議長（井上 太一君）   

 異状なしと認めます。念のため申し上げます。本件について同意することに賛成の諸君

は賛成と、また反対の諸君は反対と記載の上、点呼に応じて順次投票を願います。 

 なお、重ねて申し上げます。投票中、賛否を表明しない投票及び賛否の明らかでない投
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票は、会議規則第７０条第２項の規定により否とみなします。 

 点呼を命じます。 

（事務局長点呼・議員投票） 

……………………………………………………………………………… 

 １番  宮下  寛君      ２番  青木 孝子君 

 ３番  田口 澄雄君      ４番  佐々木晴一君 

 ５番  安田 明美君      ６番  古野 嘉久君 

 ７番  植本 種實君      ９番  掛田るみ子君 

１０番  草場 満彦君     １１番  中尾 淳子君 

１２番  山本 慎悟君     １３番  堀田 英雄君 

１４番  中野 勝寛君     １５番  藤本 利彦君 

１６番  原田 隆博君     １７番  片岡 誠二君 

１８番  下川 俊秀君     １９番  米満 一彦君 

……………………………………………………………………………… 

○議長（井上 太一君）   

 投票漏れはありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 投票漏れなしと認めます。投票を終了いたします。 

 議場の閉鎖を解きます。 

（議場開鎖） 

○議長（井上 太一君）   

 開票を行います。会議規則第３１条第２項の規定により、立会人に安田明美さん及び藤

本利彦君を指名いたします。よって、両君の立ち会いを願います。 

（開票） 

○議長（井上 太一君）   

 投票の結果を報告いたします。投票総数１８票、これは、先ほどの出席議員数に符合し

ております。そのうち賛成１８票、反対ゼロ票。 

 以上のとおり全員賛成であります。よって、同意案第３号については、これを同意する

ことに決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第４．承認第２号 

日程第５．承認第３号 

○議長（井上 太一君）   

 次に日程第４、承認第２号から日程第５、承認第３号までの専決処分２件を一括議題と
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いたします。 

 市長から提案理由の説明を求めます。松下市長。 

○市長（松下 俊男君）   

 承認第２号及び承認第３号につきましては、平成２３年５月３１日付で地方自治法第

１７９条第１項の規定により、専決処分といたしましたので同条第３項の規定により、一

括してご報告を申し上げます。 

 まず、承認第２号平成２３年度中間市特別会計国民健康保険事業補正予算（第１号）に

つきまして、ご報告申し上げます。 

 平成２２年度の中間市特別会計国民健康保険事業の決算を調整いたしましたところ、歳

入総額は５３億２１６万円で、歳出総額は６２億３,６０７万円となり、差し引き９億

３,３９１万円の不足となっております。 

 このことにより、平成２３年度補正予算として、歳出につきましては１１款の前年度繰

上充用金に、歳入につきましては１１款の諸収入に９億３,３９１万円を計上し、予算の

総額を歳入歳出それぞれ６５億２,１７８万円とするものでございます。 

 前年度に引き続いての赤字決算となり、また単年度決算で申し上げましても、２億

９５万円の赤字決算となっております。 

 今後は、さらに税収の増加に努めますことはもちろん、保健事業の強化等、市民の健康

増進と医療費の減少に努力を払うとともに、国民健康保険財政の健全化を図ってまいりた

いと思っております。 

 次に、承認第３号、平成２３年度中間市住宅新築資金等特別会計補正予算（第１号）に

つきましてご報告をいたします。 

 平成２２年度の中間市住宅新築資金等特別会計の決算額を調整いたしましたところ、歳

入総額は１,２４８万円で、歳出総額は６億１,４４６万円となり、差し引き６億１９８万

円の不足となっております。 

 このことにより、平成２３年度補正予算といたしまして、歳出につきましては２款の前

年度繰上充用金に、また歳入におきましては２款の諸収入にそれぞれ６億１９８万円を計

上し、予算の総額を歳入歳出それぞれ６億２９３万円とするものでございます。 

 なお、単年度収支におきましては、１,０８４万円の黒字となっております。今後にお

きましても、未収債権の回収に鋭意取り組んでまいります。ご審議の上、ご承認賜ります

よう、よろしくお願いを申し上げます。 

○議長（井上 太一君）   

 ただいま議題となっております専決処分２件に対する質疑は、６月２３日の本会議で行

いますので、ご了承をお願いいたします。 

────────────・────・──────────── 

日程第６．第２６号議案 
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○議長（井上 太一君）   

 次に、日程第６、第２６号議案中間市道路線の認定についてを議題といたします。 

 市長からの提案理由の説明を求めます。松下市長。 

○市長（松下 俊男君）   

 第２６号議案市道路線の認定について、提案理由を申し上げます。 

 今回、認定をいたします路線は、大ノ浦４号線、大ノ浦５号線及び新手１５号線の３路

線でございます。 

 まず、大ノ浦４号線につきましては、中央二丁目地内の開発行為に伴い、住民の生活道

路として利用するものでございます。道路の概要といたしましては、幅員６.２８メート

ル、実延長６１メートルでございます。 

 次に、大ノ浦５号線につきましては、中央二丁目地内の開発行為に伴い、帰属を受けた

ものでございます。道路の概要といたしましては、幅員６.２５メートル、実延長

５８.８メートルでございます。 

 最後に、新手１５号線につきましては、中間三丁目地内の整備工事の伴い、寄附採納を

受けたものでございます。道路の概要といたしましては、幅員７.４メートル、実延長

５８メートルでございます。 

 以上のとおり、３路線を市道として認定するにあたり、道路法第８条第２項の規定によ

り、議会の議決を求めるものでございます。 

 ご審議のほど、よろしくお願いを申し上げます。 

○議長（井上 太一君）   

 ただいま議題となっております第２６号議案に対する質疑は、６月２３日の本会議で行

いますので、ご了承をお願いいたします。 

────────────・────・──────────── 

日程第７．第２７号議案 

○議長（井上 太一君）   

 次に、日程第７、第２７号議案平成２３年度中間市一般会計補正予算（第１号）を議題

といたします。 

 提案理由の説明を求めます。松下市長。 

○市長（松下 俊男君）   

 第２７号議案平成２３年度中間市一般会計補正予算（第１号）について提案理由を申し

上げます。 

 今回の補正予算につきましては、中間市営野球場のバックスクリーン新設工事費を計上

いたしております。 

 これは、５月２９日に台風２号が九州の南海上を北上し、その影響により本市では午後

５時に２０メートルを超す風速が観測されております。幸いにも人的被害はありませんで
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したが、市営野球場バックスクリーンの鉄骨の溶接部分がはがれ、半分が倒壊いたしまし

た。倒壊しなかった部分につきましても、非常に危険な状態であり、周辺住民への二次災

害の恐れがありましたことから早急に撤去のみを行っております。 

 市営野球場では、既に高校野球の県予選をはじめとして、野球連盟の公式戦が開催予定

となっておりますが、バックスクリーンがない状態での公式戦開催はできないため、早期

復旧を要しますことから、その新設工事費といたしまして、今回の補正予算に８６０万円

を計上いたした次第でございます。この経費に伴う歳入予算につきましては、まなびの森

基金繰入金を８６０万円計上することで財源といたしております。 

 以上により、歳入歳出ともそれぞれ８６０万円の補正予算を追加計上し、予算の総額を

歳入歳出それぞれ１６３億９,３８０万円とするものでございます。 

 ご審議のほどよろしくお願いを申し上げます。 

○議長（井上 太一君）   

 これより質疑に入ります。質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 質疑なしと認めます。 

 お諮りいたします。ただいま議題となっております第２７号議案は委員会の付託を省略

したいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 ご異議なしと認め、委員会の付託を省略することに決しました。 

 これより討論に入ります。討論はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 討論なしと認めます。 

 これより第２７号議案平成２３年度中間市一般会計補正予算（第１号）を採決いたしま

す。本案は、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（井上 太一君）   

 ご異議なしと認めます。よって、第２７号議案は原案のとおり可決することに決しまし

た。 

 佐々木晴一君。 

○議員（４番 佐々木晴一君）   

 ありがとうございます。４月２４日に行われました中間市議会議員選挙後に行われます

初めての本会議であります６月議会でございますので、選挙のとき多くの市民の皆様から
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いただいたその声を本当にこれからの４年間反映していかなくてはならない上において、

市民の声をこの６月議会にも大いに反映していただきたいと思います。 

 先日も、議運である議員からも提案がございましたけども、議員定数の削減、これはも

う等しく多くの議員の皆様も市民からの要望があったことを感じておられると思います。

そして、去年から検討されておりますコミュニティバス、コミュニティバスの導入検討会

が６月から開かれておりますけども、このコミュニティバスの早急なる実施においても市

民の皆様からの要望が強いかと思います。 

 この２点おいて議会主導でやっていただきたい。議員削減においては一部行革委員会と

いう案もこの間議運ではありましたけども、全員協議会で議員全体が考えていくべきこと

だと思っておりますし、またコミュニティバスにおいても今は執行部主体のコミュニティ

バス導入検討会でございますが、これを議会主導の特別委員会を早急に設けていただきた

い。 

 以上、要望申し上げまして私からの動議とさせていただきます。以上です。 

────────────・────・──────────── 

日程第８．会議録署名議員の指名 

○議長（井上 太一君）   

 これより、日程第８、会議録署名議員の指名を行います。 

 本日の会議録署名議員は、会議規則第７６条の規定により、議長において古野嘉久君及

び中野勝寛君を指名いたします。 

────────────・────・──────────── 

○議長（井上 太一君）   

 以上で本日の日程はすべて終了いたしましたので、本日はこれにて散会いたします。 

午前10時26分散会 

────────────────────────────── 
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